

# Überraschung zum ersten Zeugnis



**Deggendorf.**

Zum ersten Zwischenzeugnis konnten sich die Kinder der ersten Klassen an der Grundschule Theodor Eckert, in Seebach und an der St.-Notker-Schule über ein Geschenk freuen.

Der Elternbeirat um die Vorsitzenden **Alexandra Ranzinger** und **Robin Sterr** überraschte die Schülerinnen und Schüler mit Schul-T-Shirts. Viele schlüpfen gleich hinein. Gesponsort wurde diese Aktion durch den Förderverein der Schule unter dem Vorsitzenden **Thorsten Vogelsang**. Konrektorin **Ingeborg Schrittenlocher** bedankte sich im Namen der Schulfamilie.

– Foto: Grundschule